## Hans Weigel (1908 - 1991) Der Dritte Weltkrieg

X 1:30

Der Dritte Weltkrieg hat schon begonnen.

Der Zweite war anders, als man ihn sich nach dem Ersten vorstellte.

Der Dritte ist anders, als man ihn sich nach dem Zweiten vorstellte.

Der Zweite war kein Giftgaskrieg.

Der Dritte ist kein Atomkrieg. Er vollendet die Renaissance des Mittelalters. Er führt zurück in die Völkerwanderung. Er bringt das Maximum an Rechtlosigkeit im hochentwickelten Rechtsstaat.

Der Dritte Weltkrieg wird nicht wie der Zweite um die Demokratie geführt. Sein Symptom ist die Lebensüberdrüssigkeit der Demokratie. Sein Symptom ist: daß Unanständigkeit, Annahme von Provisionen und Schmiergeldern, daß Unregelmäßigkeiten, Protektion, Unsachlichkeit, Korruption nicht mehr Ausnahme sind, sondern Regel.

Seine charakteristische Geste ist das Achselzucken.

Der Dritte Weltkrieg: Verlust der Phantasie. Verlust der Öffentlichkeit infolge allzu stark wuchernder Information.

Der Dritte Weltkrieg nimmt Millionen Menschen das elementare Menschenrecht: das Recht auf Arbeit.

Der Dritte Weltkrieg: Abdankung der Kritik vor der Werbung. Die Kritik zieht sich zu Scheingefechten um Kleinveranstaltungen zurück und ignoriert die Millionenveranstaltungen.

Der Dritte Weltkrieg reduziert den mündigen Bürger auf Kindergartenniveau.